

*Colombie : Alvaro Leyva aurait
tenté de coordonner à
Washington le départ forcé de
Petro*

Image not found or type unknown

La Havane, 30 juin, (RHC)- L'ancien ministre colombien des Affaires étrangères, Alvaro Leyva, aurait tenté de coordonner avec les conseillers de Donald Trump le départ forcé du président Gustavo Petro, selon des témoignages publiés par le journal espagnol El País.

Des enregistrements, détenus prétendument par le service de renseignements colombien, détaillent des réunions avec des conseillers de Donald Trump, des accusations sans soutien public contre Petro et un plan pour installer la vice-présidente Francia Marquez à sa place.

Selon les sources, Leyva -qui était l'un des hommes de confiance de Petro- se serait rendu en avril à Washington pour rechercher la complicité dans des secteurs proches du Chef de la Maison Blanche.

La stratégie consisterait à diffuser des accusations de toxicomanie contre Petro et à négocier avec les acteurs armés pour déstabiliser le pays.

Les audio montrent Leyva assurant avoir des "preuves" qui rendraient Petro inéligible. Les dialogues auraient eu lieu en parallèle avec les lettres publiées sur les réseaux sociaux de l'ex-ministre dans lesquelles il dénonce de prétendus problèmes d'addiction du président colombien qui l'auraient conduit à prendre des actions et des décisions nuisibles pour le pays.

Le matériel diffusé montre des conversations dans lesquelles il mentionne des figures clés : du sénateur Marco Rubio à la journaliste Vicky Dávila. Il révèle également des contacts avec le député Mario Diaz-Balart, allié de Trump, et suggère d'inclure dans le plan Miguel Uribe, leader du parti d'opposition Centro Democrático qui a été grièvement blessé par balle, le 7 juin dernier.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/386199-colombie-alvaro-leyva-aurait-tente-de-coordonner-a-washington-le-depart-force-de-petro>



Radio Habana Cuba